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Mai 2019 

Bonne lecture à vous tous 
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Chères Ranruptoises, Chers Ranruptois, 
 

Nous avons le plaisir de vous adresser une nouvelle édition de votre journal communal, dans lequel vous 
y trouverez de nombreuses informations,  

Les travaux :  
 

2019 devrait voir se concr®tiser lõitin®raire cyclable de la vall®e de la Climontaine qui est un maillage de la 
piste d®partementale. Premi¯re tranche dõun projet global avec le sentier ludique et th®matique autour du 
col de Steige, dont le thème qui porte sur  lõenvironnement, aura pour but de d®montrer lõimportance de 
la for°t et de lõeau pour lutter contre le r®chauffement climatique. Si les visiteurs en repartant se posent 
des questions, cela voudra dire que nous avons réussi à les sensibiliser. 

Avant de pouvoir faire la r®union publique annonc®e sur ce bel outil dõattractivit®, il nous manque              
encore des ®l®ments fonciers et financiers ¨ r®gler. Au d®but de lõ®t®, nous devrions pouvoir vous               
informer en toute sincérité, après avoir réglé les différentes rétrocessions de terres avec la SAFER ( Société 
dõAm®nagement Foncier et dõEtablissement Rural ) qui a pr®empt® sur la totalit® dõune vente. 
 

Nous avons également commencé les travaux préparatoires pour planter une haie mellifère entre le             
parking de la place de la mairie et le cimeti¯re, pour plus dõintimit® lors des recueillements. La plantation 
sõeffectuera cet automne, certainement en chantier participatif. Lõall®e dõ®pic®a du cimeti¯re militaire sera 
changée en haie mellifère également. 
 

Des travaux de voirie seront réalisés et la réfection des chemins forestiers continuera cette année. 

Concernant la voirie, vous avez pu constater cet hiver un changement de notre prestataire 
« déneigement ». Pour une « première è, nous pouvons dire que tout sõest bien pass® avec des conditions 
de déneigement difficiles. 
 

La salle des fêtes est maintenant bien équipée et opérationnelle, une sonorisation et un projecteur ont été 
install®s. La projection se fait sur le mur du fond, cõest un peu comme au cin®ma :)  ; le cin®-village           
reprend ses séances dans de meilleures conditions. 

Les tables et les chaises ont été renouvelés et sont plus confortables. 

Le projet dõune nouvelle ®cole est toujours en r®flexion, avec un ®l®ment nouveau, Edith Ehret vend 
lõusine qui lui sert dõatelier et de magasin. 
Ce bâtiment, que tous les anciens connaissent pour y avoir travaillé, serait une belle opportunité pour 
avoir un bâtiment support pour le village.  
En attendant les études complémentaires notamment sur la pollution des sols, nous pourrions                  
envisager dõy installer lõ®cole, le p®riscolaire, un local de vente pour les producteurs locaux et un espace 
multiculturel.  
Ce pourrait être une belle « reconversion è de ce site industriel, cela donnerait un vrai sens ¨ lõhistoire qui 
sõest d®roul®e dans cette usine. 
 

La forêt :  
 

Si le combat que nous avons ¨ mener pour lõ®cologie nõest pas men®, rien ne sert 
de mener les autres. Les océans captent 50% du carbone et la forêt 20%, à Ranrupt 
nous nõavons pas beaucoup de mer cõest donc la for°t quõil faut pr®server. Nous 
voyons un peu partout les forets dõ®pic®a p®rir  par manque dõeau.  

Le 23 mai une réunion publique des propriétaires forestiers aura lieu a la salle des 
fêtes, nous parlerons de la problématique scolyte, des chantiers concertés et de 
groupement. Une prise de conscience sur lõint®r°t de mettre en place une v®ritable 
gestion durable de nos forêt fait son chemin et nous ne désespérons pas vous                
convaincre de son bien fondé. 

Propriétaires forestiers et citoyens vous êtes les bienvenus. 
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Le périscolaire : 
 

La Costelline, périscolaire du RPI ( Regroupement Pédagogique Inter-communal ), sõest install®e ¨                 
Ranrupt le 23 avril 2019 dans la salle des fêtes de la maison des associations après concertation avec les 
associations du village qui ont approuv® lõid®e. Nous nous en r®jouissons pour les enfants. 

En effet, le succès de ce service est réel et le local utilisé à Colroy la Roche est devenu trop petit. 

Lõassociation devait refuser des enfants par manque de place. Pour un souci pratique et pour plus de     
facilité les repas seront aussi pris à Ranrupt. 

Merci aux communes de Colroy la Roche et Saint Blaise la Roche pour lõaccueil durant ces trois derni¯res 
années de la Costelline, association qui à quelque part remplace un service public que nous, petite       
commune, ne pouvons assumer et qui est indispensable.  

Nous vous souhaitons bon vent à Ranrupt. 

 

Au sujet du transport scolaire pour les enfants de Stampoumont et de La Salcée, le Conseil Municipal a 
d®cid® lors du vote du budget et suite ¨ la demande des parents dõ®l¯ves, dõacqu®rir un v®hicule 9 places. 
Ce v®hicule sera mis ¨ la disposition des parents dõenfants des hameaux et le transport scolaire sera g®r® 
en intégralité et bénévolement par les parents. 

Cette voiture pourra (en dehors des jours et des heures de transport scolaire) être mis à la disposition des 
associations du village, par exemple : un transport vers les marchés hebdomadaires pourrait être                         
organisé ,... 

 

 

 

 

 

La fibre :  
 

La fibre est d®ploy®e sur lõensemble du ban communal mis ¨ part deux maisons Rue de la Chambrette o½ 
il reste des réserves qui vont ou qui sont en partie levées et quelques fermes isolées ; après demande, 
toutes les situations seront étudiées. 

Une cinquantaine de personnes étaient présentes lors de la réunion publique du 5 avril 2019 à la salle des 
fêtes qui a permis une excellente présentation des enjeux et de la partie purement pratique de                            
lõinstallation. Des informations utiles, pratiques, lisibles et claires.  

Un grand merci à Daniel Gass qui a fait un travail complet et qui gère de « main de maître » la gazette   
Climontaine.  

Un grand merci à Alain Cote qui nous a bien aidés pour ce déploiement de la fibre avec Rosace. Nous 
avons r®ussi ¨ enfouir certains r®seaux en ®vitant de mettre des poteaux l¨ o½ il nõy en avait pas.  

Je tiens à les remercier sincèrement pour leur engagement et leur travail pour la commune et pour les             
habitants.       
 

Petit rappel pour les personnes ne recevant pas les mails dõinformations communales, nõh®sitez pas ¨ 
nous transmettre vos adresses mails. 

Ces mails sont pratiques et tr¯s utiles, par exemple lors dõun dysfonctionnement du r®seau dõeau, dõune 
fermeture de routes,é 
 

Je vous souhaite un bel été, 

              Thierry SIEFFER 
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!ǇǊŝǎ ƭŀ ǎŜŎƻƴŘŜ DǳŜǊǊŜ aƻƴŘƛŀƭŜΣ ƭŜǎ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘǎ ŘŜǎ Ǉŀȅǎ ŜǳǊƻǇŞŜƴǎ ƻƴǘ Ŝǳ ƭŀ ǾƻƭƻƴǘŞ ŘŜ ŎǊŞŜǊ ǳƴ ζ ŜǎǇŀŎŜ ŘŜ 
ǇŀƛȄ Ŝǘ ŘŜ ǎƻƭƛŘŀǊƛǘŞ η Ŝƴ ŎƻƴǎǘǊǳƛǎŀƴǘ ƭΩ¦ƴƛƻƴ 9ǳǊƻǇŞŜƴƴŜΦ 

!ǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛ ƻƴ ƴŜ ǇŀǊƭŜ ŘΩ9ǳǊƻǇŜ ǉǳŜ ǇƻǳǊ ŘƛǊŜ ŎŜ ǉǳƛ ƴŜ Ǿŀ ǇŀǎΣ ƳşƳŜ ǎƛ ƎƭƻōŀƭŜƳŜƴǘ ŜƭƭŜ ŀ ǊŞǳǎǎƛ ǎƻƴ ǊƾƭŜ ŘŜ 
ǇŀƛȄΣ ƛƭ ȅ ŀ ŀǳǎǎƛ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘŜ ƳŀƴǉǳŜǎΣ ŎΩŜǎǘ ǾǊŀƛΦ  

9ƭƭŜ Ŝǎǘ ǘǊƻǇ ƭƛōŞǊŀƭŜΣ ǘǊƻǇ ŎƻƴǎŜǊǾŀǘǊƛŎŜ Ŝǘ ƭŜǎ ǇŀǊǝǎ ǇƻǇǳƭƛǎǘŜǎΣ ȄŞƴƻǇƘƻōŜǎ Ŝǘ ŜǳǊƻǎŎŞǇǝǉǳŜǎ ǇǊƻƎǊŜǎǎŜƴǘ ǇŀǊǘƻǳǘΦ 
[ŜǳǊǎ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŀƴǘǎ ƻƴǘ ŀŎŎŞŘŞ ŀǳ ǇƻǳǾƻƛǊ Řŀƴǎ ǇƭǳǎƛŜǳǊǎ ǇŀȅǎΣ ǊŜƳŜǧŀƴǘ Ŝƴ ŎŀǳǎŜ ƭΩŞǘŀǘ ŘŜ ŘǊƻƛǘΣ ƭŜǎ ƭƛōŜǊǘŞǎΣ           
ŦŀǾƻǊƛǎŀƴǘ ƭΩƛƴǘƻƭŞǊŀƴŎŜΣ ƭŀ ŘƛǎŎǊƛƳƛƴŀǝƻƴ Ŝǘ ƭŜ ǊŜǇƭƛ ǎǳǊ ǎƻƛΧ  

[Ŝ CǊƻƴǘ bŀǝƻƴŀƭΣ ŘŜǾŜƴǳ wŀǎǎŜƳōƭŜƳŜƴǘ bŀǝƻƴŀƭΣ ŀ ǘƻǳƧƻǳǊǎ ƭŜ ƳşƳŜ ǇǊƻƧŜǘ ǇƻƭƛǝǉǳŜΧ  

!ŘŘƛǝƻƴƴŞ ŀǳȄ ǊŞǎǳƭǘŀǘǎ Řŀƴǎ ŘΩŀǳǘǊŜǎ Ǉŀȅǎ ŘŜ ƭΩ¦ƴƛƻƴΣ ƭŜ ǇŀǊƭŜƳŜƴǘ Şƭǳ Ŝƴ Ƴŀƛ ǇƻǳǊǊŀƛǘ şǘǊŜ ŎƻƴǎǝǘǳŞ                  
ŜǎǎŜƴǝŜƭƭŜƳŜƴǘ ŘŜ ŘŞǇǳǘŞǎ Řƻƴǘ ƭŜǎ Ǉƻǎƛǝƻƴǎ ŀƳŝƴŜǊƻƴǘ ŀǳ ƳƛƴƛƳǳƳ  ƭΩƛƴŜǊǝŜ ǇŜƴŘŀƴǘ ƭŀ ƳŀƴŘŀǘǳǊŜΣ ŀǳ ǇƛǊŜ Ł ƭŀ 
ǊŜƳƛǎŜ Ŝƴ ŎŀǳǎŜ ŘŜǎ ŦƻƴŘŜƳŜƴǘǎ ŘŜ ƭΩ9ǳǊƻǇŜΦ 

bΩƻǳōƭƛƻƴǎ Ǉŀǎ ǉǳŜ ƭΩŞƭŜŎǝƻƴ ǎŜ Ŧŀƛǘ Ŝƴ ǳƴ ǎŜǳƭ ǘƻǳǊ Ŝǘ ǉǳŜ ƭŜǎ ǎƛŝƎŜǎ ǎƻƴǘ ŀǧǊƛōǳŞǎ Ł ƭŀ ǇǊƻǇƻǊǝƻƴƴŜƭƭŜ ƛƴǘŞƎǊŀƭŜΦ 
tŀǎ ŘŜ ǇƻǎǎƛōƛƭƛǘŞ ŘŜ ǎŜ ǊŀǧǊŀǇŜǊ ƭƻǊǎ ŘΩǳƴ ǎŜŎƻƴŘ ǘƻǳǊΦ  

Lƭ ŜȄƛǎǘŜ ǳƴŜ ŀƭǘŜǊƴŀǝǾŜ ŀǳ ƭƛōŞǊŀƭƛǎƳŜ Ŝǘ ŀǳ ǇƻǇǳƭƛǎƳŜΣ ǊŜƎŀǊŘŜȊ ŘŜ ǇǊŝǎ ƭŜǎ ǇǊƻƧŜǘǎ ǉǳƛ Ǿƻǳǎ ǎƻƴǘ ǇǊƻǇƻǎŞǎΦ 

bƻǳǎ ŘŜǾǊƛƻƴǎ ǾƻǘŜǊ ǇƻǳǊ Υ  

¶ ǳƴŜ 9ǳǊƻǇŜ ŘŜ ƭŀ ǇŀƛȄ 

¶ ǳƴŜ 9ǳǊƻǇŜ ǉǳƛ ǊŜƳŜǘ ƭΩƘǳƳŀƛƴ ŀǳ ŎŜƴǘǊŜ ŘŜ ǎŜǎ ǇǊŞƻŎŎǳǇŀǝƻƴǎ  

¶ ǳƴŜ 9ǳǊƻǇŜ ŘŜǎ ǎƻƭƛŘŀǊƛǘŞǎ 

¶ ǳƴŜ 9ǳǊƻǇŜ ǉǳƛ ǎΩŜƴƎŀƎŜ ŦŀŎŜ ŀǳ ŘŞŬ ŘŜ ƭŀ ǘǊŀƴǎƛǝƻƴ ŞŎƻƭƻƎƛǉǳŜ  

¶ ǳƴŜ 9ǳǊƻǇŜ ǉǳƛ ǎΩŜƴƎŀƎŜ ǇƻǳǊ ǳƴŜ ŀƎǊƛŎǳƭǘǳǊŜ ǎŀƛƴŜ  

 

Lƭ ƴŜ ǎǳŶǘ Ǉŀǎ ŘΩŜǎǇŞǊŜǊ ǳƴ ŀǾŜƴƛǊ ƳŜƛƭƭŜǳǊΣ ƛƭ Ŧŀǳǘ ƭŜ ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ŜƴǎŜƳōƭŜΦ 

[ΩŀōǎǘŜƴǝƻƴ Ŝǎǘ ƳƻǊǘŜƭƭŜ ǇƻǳǊ ƭŀ ŘŞƳƻŎǊŀǝŜΦ 

!ƭƻǊǎ ŀƭƭƻƴǎ ǾƻǘŜǊΣ ŀƭƭŜȊ ǾƻǘŜǊ Η 5ŞŦŜƴŘƻƴǎ ƭŀ ƭƛōŜǊǘŞ Η  

 

 

9ƭŜŎǝƻƴǎ ŜǳǊƻǇŞŜƴƴŜǎ  - .ƻƴ Ł ǎŀǾƻƛǊ 
 
¶ 5ƛƳŀƴŎƘŜ нс Ƴŀƛ нлмф ŘŜ уƘлл Ł муƘлл Ł ƭŀ Ƴŀƛǎƻƴ ŘŜǎ ŀǎǎƻŎƛŀǝƻƴǎ όн wǳŜ ŘŜ ƭŀ aŀƛǊƛŜύ 
¶ {Ŝ ƳǳƴƛǊ ŘŜ ƭŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ŎŀǊǘŜ ŞƭŜŎǘƻǊŀƭŜ 
¶ {ƛ Ǿƻǳǎ ƴΩşǘŜǎ Ǉŀǎ ƭŁ ƻǳ ǉǳŜ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǇƻǳǾŜȊ Ǉŀǎ Ǿƻǳǎ ŘŞǇƭŀŎŜǊΣ ǇŜƴǎŜȊ Ł ŦŀƛǊŜ ǳƴŜ ǇǊƻŎǳǊŀǝƻƴ όƭŜ Ǉƭǳǎ ǘƾǘ 

ǇƻǎǎƛōƭŜύ ŀǳǇǊŝǎ ŘŜ ƭŀ DŜƴŘŀǊƳŜǊƛŜ ŘŜ {ŀŃƭŜǎ ƻǳ ŘŜ {ŎƘƛǊƳŜŎƪ 
 
{ǳƛǘŜ Ł ƭŀ ƳƛǎŜ Ŝƴ ǇƭŀŎŜ Řǳ wŞǇŜǊǘƻƛǊŜ 9ƭŜŎǘƻǊŀƭ ¦ƴƛǉǳŜ ϝ Σ ŘŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ŎŀǊǘŜǎ ŞƭŜŎǘƻǊŀƭŜǎ ǎŜǊƻƴǘ ŞŘƛǘŞŜǎ Ƴƛ-Ƴŀƛ 
όŎƘŀǉǳŜ ŞƭŜŎǘŜǳǊ ǇƻǎǎŞŘŜǊŀ Ł ǇǊŞǎŜƴǘ ǳƴ ƴǳƳŞǊƻ ζ Ł ǾƛŜ η Ŝǘ ƴƻƴ Ǉƭǳǎ Ŝƴ ŦƻƴŎǝƻƴ ŘŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŘΩƛƴǎŎǊƛǇǝƻƴύ 
9ƭƭŜǎ ǎŜǊƻƴǘ ŘƛǎǘǊƛōǳŞŜǎ ŀǾŀƴǘ ƭŜǎ ŞƭŜŎǝƻƴǎ ŜǳǊƻǇŞŜƴƴŜǎ Τ ǇŜƴǎŜȊ Ł ƧŜǘŜǊ ƭΩŀƴŎƛŜƴƴŜ ŎŀǊǘŜ  ŞƭŜŎǘƻǊŀƭŜ Řŝǎ ǊŞŎŜǇǝƻƴ 
ŘŜ ƭŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜΦ 
{ƛ Ǿƻǳǎ ŀǾŜȊ ŘŜǎ ǉǳŜǎǝƻƴǎ ŀǳ ǎǳƧŜǘ ŘŜ ǾƻǘǊŜ ǎƛǘǳŀǝƻƴ ƛƴŘƛǾƛŘǳŜƭƭŜ όǇŀǊ ŜȄŜƳǇƭŜΥ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǎŀǾŜȊ Ǉŀǎ ŜȄŀŎǘŜƳŜƴǘ ƻǴ 
Ǿƻǳǎ şǘŜǎ ƛƴǎŎǊƛǘύΣ ŎƻƴƴŜŎǘŜȊ-Ǿƻǳǎ ŀǳ ǎƛǘŜ Υ 
ƘǧǇǎΥκκǿǿǿΦŘŜƳŀǊŎƘŜǎΦƛƴǘŜǊƛŜǳǊΦƎƻǳǾΦŦǊκƛǎŜ 
 
ϝ w9¦ Υ {ƻƴ ōǳǘ Ŝǎǘ ŘŜ ŬŀōƛƭƛǎŜǊ ƭŜǎ ƭƛǎǘŜǎ ŞƭŜŎǘƻǊŀƭŜǎ όŞǾƛǘŜ ƭŜǎ ŘƻǳōƭŜǎ ƛƴǎŎǊƛǇǝƻƴǎύ Ŝǘ ŘŜ ƳƻŘŜǊƴƛǎŜǊ ƭŀ ŘŞƳŀǊŎƘŜ 
ŘΩƛƴǎŎǊƛǇǝƻƴ Ŝƴ ƭƛƎƴŜ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘΦ Lƭ ǇŜǊƳŜǘ ŀǳȄ ŎƻƳƳǳƴŜǎ ŘΩŀǾƻƛǊ ǳƴ ζ ƎǳƛŎƘŜǘ ǳƴƛǉǳŜ ηΣ ǳƴŜ ǇƭŀǘŜŦƻǊƳŜ 
ŘΩŞŎƘŀƴƎŜǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ ŎƻƳƳǳƴŜǎΣ ƭΩLb{99Σ ƭŜ ǘǊƛōǳƴŀƭΣΦΦΦ 
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WŜ ƳŜ ǇŜǊƳŜǘǎ ŘŜ Ǿƻǳǎ ǊŜǘǊŀƴǎŎǊƛǊŜ ƭŜ ŘƛǎŎƻǳǊǎ ŘŜ DǊŜǘŀ ¢ƘǳƴōŜǊƎΣ 
ŘƛǎŎƻǳǊǎ ŦŀŎŜ ŀǳȄ ŘŞǇǳǘŞǎ ŜǳǊƻǇŞŜƴǎ Řǳ мс ŀǾǊƛƭ нлмфΣ  

ŜƭƭŜ Ŧŀƛǘ ƭŜ ǇŀǊŀƭƭŝƭŜ ŜƴǘǊŜ bƻǘǊŜ-5ŀƳŜ ŘŜ tŀǊƛǎ Ŝǘ ƭŀ ƴŞŎŜǎǎƛǘŞ ŘΩŀƎƛǊ 
ǇƻǳǊ ǎŀǳǾŜǊ ƭŀ ǇƭŀƴŝǘŜΦ  

 

 

άIƛŜǊΣ ƭŜ ƳƻƴŘŜ ŀ ǊŜƎŀǊŘŞ ŀǾŜŎ ŘŞǎŜǎǇƻƛǊ Ŝǘ ǳƴŜ ŞƴƻǊƳŜ ǘǊƛǎǘŜǎǎŜ bƻǘǊŜ-5ŀƳŜ ōǊǶƭŜǊ Ł tŀǊƛǎΦ /ŜǊǘŀƛƴǎ ƳƻƴǳƳŜƴǘǎ 
ǎƻƴǘ Ǉƭǳǎ ǉǳŜ ŘŜ ǎƛƳǇƭŜǎ ƳƻƴǳƳŜƴǘǎΦ aŀƛǎ bƻǘǊŜ-5ŀƳŜ ǎŜǊŀ ǊŜŎƻƴǎǘǊǳƛǘŜΦ 

WΩŜǎǇŝǊŜ ǉǳŜ ǎŜǎ ŦƻƴŘŀǝƻƴǎ ǎƻƴǘ ǎƻƭƛŘŜǎΦ 

WΩŜǎǇŝǊŜ ǉǳŜ ƴƻǎ ŦƻƴŘŀǝƻƴǎ ǎŜǊƻƴǘ ŜƴŎƻǊŜ Ǉƭǳǎ ǎƻƭƛŘŜǎΦ  

aŀƛǎ ƧΩŀƛ ǇŜǳǊ ǉǳΩŜƭƭŜǎ ƴŜ ƭŜ ǎƻƛŜƴǘ Ǉŀǎ Χ  

[ΩŞǊƻǎƛƻƴ ŘŜǎ ǘŜǊǊŜǎ ŦŜǊǝƭŜǎΣ ƭŀ ŘŞŦƻǊŜǎǘŀǝƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ƎǊŀƴŘŜǎ ŦƻǊşǘǎΣ ƭŀ Ǉƻƭƭǳǝƻƴ ǘƻȄƛǉǳŜ ŘŜ ƭΩŀƛǊΣ ƭŀ ƳƻǊǘ ŘΩƛƴǎŜŎǘŜǎ Ŝǘ 
ŘŜ ƭŀ ŦŀǳƴŜ Ŝǘ ƭŀ ƅƻǊŜΣ ƭΩŀŎƛŘƛŬŎŀǝƻƴ ŘŜ ƴƻǎ ƻŎŞŀƴǎΧ 

¢ƻǳǘŜǎ ŎŜǎ ǘŜƴŘŀƴŎŜǎ ŘŞǎŀǎǘǊŜǳǎŜǎ ǎƻƴǘ ŀŎŎŞƭŞǊŞŜǎ ǇŀǊ ǳƴ ƳƻŘŜ ŘŜ ǾƛŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎΣ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ǇǊƛǾƛƭŞƎƛŞǎΣ ŎƻƴǎƛŘŞǊƻƴǎ 
ŀǾƻƛǊ ƭŜ ŘǊƻƛǘ ŘŜ ǇƻǳǊǎǳƛǾǊŜΦ 

{ƛ ƴƻǘǊŜ Ƴŀƛǎƻƴ ǘƻƳōŀƛǘ Ŝƴ ǊǳƛƴŜΣ ƴƻǎ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘǎ ƴŜ ǎŜ ŎƻƳǇƻǊǘŜǊŀƛŜƴǘ Ǉŀǎ ŎƻƳƳŜ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŦŀƛǘŜǎ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ 

±ƻǳǎ ŎƘŀƴƎŜǊƛŜȊ ǇǊŜǎǉǳŜ ǘƻǳǘ Řŀƴǎ ǾƻǘǊŜ ŎƻƳǇƻǊǘŜƳŜƴǘΣ ŎƻƳƳŜ Ǿƻǳǎ ƭŜ ŦŀƛǘŜǎ Ŝƴ Ŏŀǎ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜΦ 

{ƛ ǾƻǘǊŜ Ƴŀƛǎƻƴ ǘƻƳōŀƛǘ Ŝƴ ǊǳƛƴŜΣ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǾƻƭŜǊƛŜȊ Ǉŀǎ Ł ǘǊŀǾŜǊǎ ƭŜ ƳƻƴŘŜ Ŝƴ ŎƭŀǎǎŜ ŀũŀƛǊŜ Ŝƴ ŘƛǎŎǳǘŀƴǘ ǎǳǊ ƭŀ Ŧŀœƻƴ 
Řƻƴǘ ƭŜ ƳŀǊŎƘŞ Ǿŀ ǊŞǎƻǳŘǊŜ ǘƻǳǎ ƭŜǎ ǇǊƻōƭŝƳŜǎ ŀǾŜŎ ŘŜ ǇŜǝǘŜǎ ǎƻƭǳǝƻƴǎ ōǊƛƭƭŀƴǘŜǎ ǎǳǊ ŘŜǎ ǇǊƻōƭŝƳŜǎ ǎǇŞŎƛŬǉǳŜǎ 
ƛǎƻƭŞǎΦ 

±ƻǳǎ ƴŜ ǇŀǊƭŜǊƛŜȊ Ǉŀǎ ŘŜ ƭŀ Ŧŀœƻƴ Řƻƴǘ ƻƴ ǇŜǳǘ ǎŜ ǝǊŜǊ ŘΩǳƴŜ ŎǊƛǎŜ Ŝƴ ŀŎƘŜǘŀƴǘ Ŝǘ Ŝƴ ŎƻƴǎǘǊǳƛǎŀƴǘ ŘŜǎ ŎƘƻǎŜǎ ŀƭƻǊǎ 
ǉǳŜ ŎΩŜǎǘ ŎŜƭŀ ǉǳƛ ŀ ŎŀǳǎŞ ŎŜǧŜ ƳşƳŜ ŎǊƛǎŜΦ 

{ƛ ƴƻǘǊŜ Ƴŀƛǎƻƴ ǘƻƳōŀƛǘ Ŝƴ ǊǳƛƴŜΣ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǝŜƴŘǊƛŜȊ Ǉŀǎ ǘǊƻƛǎ ǎƻƳƳŜǘǎ ŘΩǳǊƎŜƴŎŜ ǎǳǊ ƭŜ .ǊŜȄƛǘ Ƴŀƛǎ ŀǳŎǳƴ ǎǳǊ ƭŀ ŎǊƛǎŜ 
ŎƭƛƳŀǝǉǳŜ Ŝǘ ŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘŀƭŜΦ 

{ƛ ƴƻǘǊŜ Ƴŀƛǎƻƴ ǎΩŞŎǊƻǳƭŀƛǘΣ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǇǊŞǘŜƴŘǊƛŜȊ Ǉŀǎ ǘƻǳǘ ƳŀƛǘǊƛǎŜǊ Ŝǘ ƴŜ ƭŀƛǎǎŜǊƛŜȊ Ǉŀǎ ƭŀ ǾƛŜ ŦǳǘǳǊŜ ŘŜ ǘƻǳǘŜǎ ƭŜǎ           
ŜǎǇŝŎŜǎ ŜƴǘǊŜ ƭŜǎ Ƴŀƛƴǎ ŘΩƛƴǾŜƴǝƻƴǎ ǉǳƛ ƴΩŜȄƛǎǘŜƴǘ Ǉŀǎ ŜƴŎƻǊŜΦ 

9ǘ Ǿƻǳǎ ƴŜ ǇŀǎǎŜǊƛŜȊ Ǉŀǎ ǘƻǳǘ ǾƻǘǊŜ ǘŜƳǇǎΣ Ŝƴ ǘŀƴǘ ǉǳŜ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘ ǇƻƭƛǝǉǳŜΣ Ł ŘŞōŀǧǊŜ ŘŜǎ ǘŀȄŜǎ ƻǳ Řǳ .ǊŜȄƛǘΦ 

{ƛ ƭŜǎ ƳǳǊǎ ŘŜ ƴƻǘǊŜ Ƴŀƛǎƻƴ ǎΩŞŎǊƻǳƭŀƛǘ ǾǊŀƛƳŜƴǘΣ Ǿƻǳǎ ŀǳǊƛŜȊ ŘŜ ǘƻǳǘŜ ŞǾƛŘŜƴŎŜ Ƴƛǎ Ǿƻǎ ŘƛũŞǊŜƴŎŜǎ ŘŜ ŎƾǘŞ ǇƻǳǊ     
ǘǊŀǾŀƛƭƭŜǊ ŜƴǎŜƳōƭŜΦ 

bƻǘǊŜ Ƴŀƛǎƻƴ ǎΩŞŎǊƻǳƭŜΦ [Ŝ ŦǳǘǳǊΣ ŀƛƴǎƛ ǉǳŜ ŎŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ŀǾƻƴǎ ŀŎŎƻƳǇƭƛ Řŀƴǎ ƭŜ ǇŀǎǎŞΣ ǎŜ ǘǊƻǳǾŜ ƭƛǧŞǊŀƭŜƳŜƴǘ ŜƴǘǊŜ 
Ǿƻǎ Ƴŀƛƴǎ ŀǳƧƻǳǊŘΩƘǳƛΦ 

aŀƛǎ ƛƭ ƴΩŜǎǘ Ǉŀǎ ǘǊƻǇ ǘŀǊŘ ǇƻǳǊ ŀƎƛǊΣ ŎŜƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜ ǳƴŜ Ǿƛǎƛƻƴ  ƭƻƴƎ ǘŜǊƳŜΣ ŎŜƭŀ ŘŜƳŀƴŘŜǊŀ Řǳ ŎƻǳǊŀƎŜΣ ŎŜƭŀ             
ŘŜƳŀƴŘŜǊŀ ǳƴŜ ŘŞǘŜǊƳƛƴŀǝƻƴ ŦŀǊƻǳŎƘŜ ŘΩŀƎƛǊ ƳŀƛƴǘŜƴŀƴǘ ŀŬƴ ŘŜ ǇƻǎŜǊ ƭŜǎ ŦƻƴŘŀǝƻƴǎ ƳşƳŜ ǎƛ ƴƻǳǎ ƴŜ ǎŀǾƻƴǎ   
Ǉŀǎ ǇǊŞŎƛǎŞƳŜƴǘ ŎƻƳƳŜƴǘ ƴƻǳǎ ŀƭƭƻƴǎ ŦŀœƻƴƴŜǊ ƭŜ ǇƭŀŦƻƴŘΦ 

9ƴ ŘΩŀǳǘǊŜǎ ǘŜǊƳŜǎ Υ Ǿƻȅƻƴǎ ƎǊŀƴŘ ŎƻƳƳŜ ŎŜǳȄ ǉǳƛ ƻƴǘ ōŃǝ ƭŜǎ ŎŀǘƘŞŘǊŀƭŜǎΦά 

 

" ǎŜǳƭŜƳŜƴǘ мс ŀƴǎ ŜƭƭŜ ƴΩƘŞǎƛǘŜ Ǉŀǎ Ł ƛƴǘŜǊǇŜƭƭŜǊ ŘƛǊŜŎǘŜƳŜƴǘ ƭŜǎ ŘƛǊƛƎŜŀƴǘǎ ŘŜ ƭŀ ǇƭŀƴŝǘŜΦ {Ŝǎ ŘƛǎŎƻǳǊǎ ŜƴƎŀƎŞǎ ƻƴǘ 
Ŧŀƛǘ ŘŜ ŎŜǧŜ ƧŜǳƴŜ ǎǳŞŘƻƛǎŜ ƭŀ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ƛŎƾƴŜ ŘŜǎ ŘŞŦŜƴǎŜǳǊǎ ŘŜ ƭΩŜƴǾƛǊƻƴƴŜƳŜƴǘΦ bƻǳǎ ǇƻǳǾƻƴǎ ƴƻǳǎ ǊŞƧƻǳƛǊ ǉǳŜ ƭŀ 
ƧŜǳƴŜǎǎŜ ǇǊŜƴƴŜ Ŝƴ Ƴŀƛƴ ŎŜ ŎƻƳōŀǘ ƴŞŎŜǎǎŀƛǊŜΦ 

¢ƘƛŜǊǊȅ {L9CC9w 
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   ɯɯɯɯɯɯɯ- (22 -"$2 

 

 

  KIEFFER Alice  

  est née le 12 décembre 2018 

  Fille de Anaïs et Simon KIEFFER 

 

 

 FROHNHOEFER Chloé 

 est née le 26 février 2019,  

 Fille de Emily et Jean-Marie FROHNHOEFER  

 

 

+$2ɯ&1 -#2ɯ --(5$12 (1$2 

Hélène QUIRIN, 90 ans en novembre  

https://www.google.fr/imgres?imgurl=https%3A%2F%2Fimg.clipartfest.com%2F427da08b377d57655cac751323ce4681_bouquet-fleur-tulipes-clipart-bouquets-fleurs_450-421.jpeg&imgrefurl=https%3A%2F%2Fclipartfest.com%2Fcategories%2Fview%2Ffefdcedd3529ff3764418d82201b
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Jean LONSDORFER 

80 ans en février 

Jacques EHRET, 85 ans en janvier  

Alice GIRARD, 80 ans en janvier  



 у 

 

BENOIT François, 75 ans en mars 

ROTH Denise,  90 ans en mars 

ROTH Jean-Paul, 85 ans en mars 

FEBVAY François, 75 ans en avril 



 ф 
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